



えいなん

児童会企画「栄南博士からの挑戦状」

19日（水）の2時間目の放課、児童会企画「栄南博士からの挑戦状」を行いました。この企画のねらいは2つです。1つ目は「普段あまり接点がないが、学校やわたしたちのためにお仕事をしてくださっている方々のことを知り、栄南小学校への愛を深める」2つ目は「二人一組でクイズに挑戦することで、他学年との絆を深める」です。企画名どおり、アイデアが豊かで、とても楽しい企画でした。

前日にスマイル班に分かれてペアを決め、当日は、二人一組で「栄南小〇×クイズ」に答えました。手をつなぐのではなく、しっかり黄色の紐をもって、ペアで相談しながら、〇ゾーン・×ゾーンに移動していました。

そして、学校やわたしたちのためにお仕事してくださっている人として、学校事務の横江主事、用務員の山内さんが、ステージに上がり、子供たちに紹介されました。パソコンが得意で、画用紙をはじめ学習に必要なものを準備し、教育活動を支えてくれる横江主事。うなぎが大好きで、校舎の中外、ありとあらゆる場所をきれいにし、教育環境を整えてくれる山内さん。

たくさんの方々に支えてもらっていることを知り、栄南小のことを大切にしたいという気持ちが高まってほしいと願います。

ちなみに、クイズは全部で四問。栄南博士からの挑戦状に全問正解したペアは、6年生&1年生の1ペアでした。



「栄南博士からの挑戦状」

〇か×で答えよう！

- 第1問 横江さんは料理が得意
- 第2問 山内さんはうなぎが好き
- 第3問 柴田校長は35代目校長
- 第4問 校訓は「正しく・やさしく・たくましく」



「えいなんこday」について 2月25日（金）予備日28日（月）

春に予定していたスマイル遠足ですが、余儀なく延期となりました。そこで、2月25日（金）を「えいなんこday」とし、午前中は、スマイル班ごとでバスに乗車し、海南子供の国へ行き、みんなで思いっきり遊びます。午後は、「6年生を送る会」を実施し、6年生への感謝の気持ちを伝える会を実施する予定です。5年生を中心に企画運営を行います。この日は、最高のえいなんこの笑顔が見られることと思います。みんなで、楽しい思い出をつくりましょう。

なお、午前中に学校に戻ってくるので、お弁当の必要はありません。

1月14日(金)2時間目 全校で雪遊びをしました!

